

☆特設駅伝部☆県北駅伝大会参加に向けて☆

8月30日(金)特設駅伝部の壮行会が行われました。特設駅伝部は7月から練習に励んできました。昨年度同様、夏休み期間中は気温や湿度が高く、大会を想定した早いペースでの練習は難しい状況が続きました。その中でも一人ひとりが目標をもって粘り強く活動する姿は大変立派でした。



☆男子チーム9名☆2年生からは2組の鈴木翔太さんが参加☆



☆女子チーム7名☆2年生からは2組の菊地莉愛さんが参加☆



9月5日(木)には、県北中体連駅伝競走大会が行われました。これまでの練習の成果を活かし、一人ひとりがベストを尽くして襷をつなぐことができました。大会結果等につきましては、次週の学年だよりでお伝えしたいと思います。特設駅伝部のみなさん、お疲れ様でした。そして、応援してくださいましたみなさん、本当にありがとうございました。

☆表彰披露がありました☆おめでとうございます☆

第2回伊達地区中学生ソフトテニス研修リーグ

○男子Sリーグの部 第2位

「木村颯志さん、菊地詩大さん、齋藤充希さん」

○女子Sリーグの部 第3位

「佐藤寧音さん」



☆夏休み確認テスト☆終了後の復習が大切です☆

8月27日(火)夏休みの確認テストを実施しました。夏休みの学習の成果を試すために真剣に取り組んでいたと思います。テスト直後は、何ができなかったのか、何が分からないのかが明確になっているはずですが、ほっと一息ついて休みたいところではありますが、学力向上の最大のチャンスを活かしてほしいと思います。

※26日、27日には中間テストを実施します。



☆PTA 奉仕作業お世話になりました☆

8月31日（土）午前6時30分から午前7時30分、PTA親子奉仕作業を実施しました。作業中に雨が降り始めたため、予定していた時間より早めに終了する形になりましたが、たくさんの方にご協力いただいたことで本校グラウンドがきれいになりました。ご協力いただいた生徒のみなさん、保護者の皆様、ありがとうございます。



☆今年もダンスが始まりました☆保健体育☆

今年度も保健体育の授業でダンスが始まりました。各学級で振付を考えながら、学級オリジナルのダンスを完成させていきます。まずはリズムに合わせて楽しく踊ることを第一に、頑張ってもらいたいと思います。



☆第19週 9月9日(月)～9月13日(金)の予定☆

| | 9/9(月) | | 9/10(火) | | 9/11(水) | | 9/12(木) | | 9/13(金) | |
|-----|--------------------|-----|------------|-----|-----------------------|-----|---------------------|-----|----------------------|-----|
| | 1組 | 2組 | 1組 | 2組 | 1組 | 2組 | 1組 | 2組 | 1組 | 2組 |
| 1 | 月1 | | 火1 | | 水1 | | 木3 | | 金2 | |
| 2 | 月2 | | 火2 | | 水2 | | 木4 | | 金3 | |
| 3 | 月3 | | 火3 | | 水3 | | 木5 | | 金4 | |
| 4 | 月4 | | 火4 | | 水4 | | 木6 | | 金5 | |
| 5 | 月5 | | 火5 | | 水5 | | 生徒会役員改選 | | 新人大会壮行会 | |
| 6 | 月6 | | 火6 | | 水6 | | 生徒会役員改選 | | | |
| その他 | 短縮時程 | 給食○ | 短縮時程 | 給食○ | 普通時程 | 給食○ | 普通時程 | 給食○ | 短縮時程 | 給食○ |
| | 簡単清掃 | 部活○ | 普通清掃 | 部活○ | 普通清掃 | 部活× | 簡単清掃 | 部活○ | 簡単清掃 | 部活○ |
| | ・生徒会専門委員会 (放課後) | | | | ・地区小中学校音楽祭 (第2部合奏) | | ・生徒会役員改選 (5・6校時) | | ・中体連新人大会壮行会 (5校時) | |
| | ・SC | | | | | | | | ・SSW | |
| | 18:30 完全下校 | | 18:00 完全下校 | | 16:20 完全下校 | | 18:15 完全下校 | | 17:30 完全下校 | |

